



1学期無事終了！～2学期スタート！

10月上旬は1学期のまとめの時期でした。4月からの半年を振り返り、勉強や交友関係、行事への取組をとおして、確実に成長した子ども達です。そして、4日間の秋休みが終わり、15日より2学期が始まりました。2学期前半は、幸ヶ丘太鼓の発表が2回*あり、これまでの練習の成果を発揮する場となります。幸ヶ丘太鼓は本校の教育の中心的な取組で、この発表をとおして子ども達は、自信をもち、大きな成長を見せてくれます。どのような発表が見られるのか今から楽しみです。太鼓以外にも様々な行事等を予定しています。2学期も、本校の教育にご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



* 太鼓フェスティバル (11月2日(日)、西都市民会館)

* 西諸県地区音楽大会 (11月7日(金)、小林文化会館)



交流学習(3・4・6年)

西小林小の児童との交流学習が10月8日に行われました。今回は3・4・6年生です。教室や体育館での学習が行われ、緊張しながらも楽しく交流できました。6年生は、12月にある修学旅行に向けての学習をしました。本校の児童も、調べたことをみんなの前で発表しました。交流をとおして大人数での学習の場に慣れるこど、友達をつくることなど貴重な時間になったようです。



1学期終業式

10月10日に1学期が終了しました。終業式では、作文発表で2年生児童が、がんばったこと、2学期にがんばりたいことを立派に発表してくれました。校長の話の中で、児童自身に1学期を振り返って点数を付けさせると、厳しい点数を付ける児童が多く意外でした。児童には、みんなの頑張りで学校のテーマである「『幸せ』の学校」になっていたことを話しました。児童の皆さん、1学期大変よくがんばりました。



感謝の気持ちで大掃除

1学期間お世話になった学校にお礼の気持ちを込めて大掃除をしました。教室や廊下を中心に棚を一つ一つ拭き、普段やらないような隅々まで丁寧に掃除しました。教室が綺麗になると、教室も子ども達も嬉しそうでした！



始業式(10月15日)

2学期がスタートしました。始業式では、まず、4年生児童による作文発表がありました。1学期に太鼓や運動会の副団長を頑張ったことや2学期に頑張りたいことを立派に発表してくれました。1学期にしっかりと成長を見てくれた子ども達です。2学期も様々な場面で活躍してくれることと思います。「『幸せ』の学校」の実現に向けて全職員と全児童で力を合わせて頑張っていきます！

